

El Encuentro más esperado

11/04/2017



El Encuentro fue presenciado por más de un millar de personas | Jesús Cruces.

En un **silencio** cargado de **sentimiento y expectación más de mil personas** disfrutaron ayer de la esperada bendición del Nazareno en la que es, sin duda, **la noche más esperada de la Semana Santa de Elda**. Y es que los eldenses llenaron la Plaza del Zapatero para presenciar el Encuentro entre la Mujer Verónica y Jesús Nazareno.



Este acto comenzó minutos antes de las 21 horas con la salida de la Mujer Verónica desde su parroquia San José Obrero entre los aplausos de sus devotos. A la imagen la arropaban su cofradía así como la de la Soledad y la banda que ambas comparten. El traslado lo iniciaron las manolas, entre las que se encontraban las Damas de Honor de la Fallera Mayor de Elda, María del Mar Grimaldos y Rebeca Salguero. Una hora después, partía desde la Inmaculada, la imagen de Jesús Nazareno con la Cofradía de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli.

A las 23 horas y en un imponente silencio **se vieron cara a cara las dos imágenes** para la recreación del Encuentro, que culminó en la **bendición por parte del Nazareno** a los eldenses allí congregados. Momentos

antes la santa limpió el sudor de Jesús y al abrir el pañuelo se pudo ver el rostro del Cristo. Este año la encargada de desvelar el pañuelo ha sido la Fallera Mayor de Elda, Esther Carbonell.



La Fallera Mayor desveló el pañuelo de la Santa | Jesús Cruces.

El acto concluyó con la lectura de un poema de una devota a la Santa, que fue muy aplaudido entre los presentes. Ahora las imágenes ya descansan en Santa Ana, donde permanecerán hasta el viernes, día en el que volverán a las calles durante la procesión general del Santo Entierro.

El buen tiempo acompañó durante toda la noche, lo que

sin duda animó a los eldenses a salir a las calles a disfrutar de este acto. Hoy continuarán los actos de la Semana Santa con la Procesión-Traslado de la Virgen de la Piedad y el Perdón y de San Juan y las Tres Marías camino del Santo Sepulcro desde la parroquia de la Inmaculada hasta la iglesia de Santa Ana a partir de las 21 horas.



Los eldenses llenaron la Plaza del Zapatero | Jesús Cruces.

El Encuentro en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=284|limitstart=0|limitcount=0 }



